
 

Have you attended any educational institutions at a secondary level or 

above?  

Учились ли Вы в высших учебных заведениях или аспирантуре? 

Да Yes Нет No 

 

Number of Educational Institutions Attended:   

Количество учебных заведений, в которых вы учились 
 

Provide the following information on all educational institutions at a 
secondary level or above you have attended. 

Предоставьте следующую информацию об учебных заведениях или 

аспирантуре, в которых вы учились (см. ниже подсказку Уровень 
образования) 

Name of Institution  

Название учебного заведения 

 
 

Street Address (Line 1)  

Улица, номер дома  
 

Street Address (Line 2) *Optional  

Не обязательно к заполнению 
City  Город/населенный пункт 

 
 
State/Province  Штат/провинция/область/край/республика  

Does Not Apply не касается 

 

Postal Zone/ZIP Code  Почтовый индекс 

Does Not Apply Не касается  

 

Country/Region  Страна (выберите из списка) 

 
 

Course of Study  Курс обучения 

 

Degree or Diploma  Степень или диплом 

1

MGU

MGU STRE

MOSCOW

11111

RUSSIA

COMPUTER

DIPLOMA



 

 
Date of Attendance From  Дата поступления в учебное заведение 

 
(Format: DD-MMM-YYYY)  
 

Date of Attendance To  Дата окончания обучения 

 
(Format: DD-MMM-YYYY)  

 
  Add Another         Добавить 

    Remove         Удалить 

 

 

Help: Level of Education  Уровень образования 

You must answer yes to this question if you have ever attended high school, 

college, university, graduate school, doctoral program, or a vocational 
program.  

Вы должны ответить на этот вопрос утвердительно, если учились в 

средней школе, колледже, университете, аспирантуре, докторантуре или 
получили профессиональное среднее образование. 

Help: Course of Study Курс обучения 

For high school course of study please indicate “Academic” or “Vocational.” 

For all other educational levels please indicate your major or concentration.  

Для средней школы укажите, пожалуйста, “Academic” или 
“Vocational.”Для всех других уровней образования выберите основной 

предмет или специальность. 

 

Вернуться на страницу 
Work/Education: Present  

Сохранить На следующую стр: 
Work/Education:Additional   

 
Часть 12 

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 

 
Additional Work/Education/Training Information 
Работа/Обучение/Стажировка: дополнительная информация 
 

01 JAN 1996

01 JAN 1999

Back: Work/Education: Present Save Next: Work/Education: Additional



 

NOTE: Provide the following work, education, or training related information. Provide complete and accurate 
information to all questions that require an explanation.  

Внимание: предоставьте следующую информацию о Вашей работе, 
обучении, стажировках. Пожалуйста, дайте полные и точные ответы на 

все вопросы. 

 

Have you ever served in the military?  

Проходили ли Вы службу в армии? 

Yes No 

Provide the following information: 

Name of Country/Region  Название страны (выберите из списка) 

 
 
Branch of Service  Род войск 

 
 

Rank/Position  Звание/Должность 

 
 

Military Specialty  Военная специальность 

 
 

Date of Service From  Дата начала службы 

 
(Format: DD-MMM-YYYY)  (ДД-МММ-ГГГГ) 

 
Date of Service To  Дата окончания службы 

 
(Format: DD-MMM-YYYY) (ДД-МММ-ГГГГ) 
 

 
  Add Another         Добавить 

  Remove         Удалить 

 

 

Have you belonged to, contributed to, or worked for any professional, 
social, or charitable organization?  

RUSSIA

MILITARY

SOLDAT

MILITARY

01 JAN 1998

01 JAN 1999



 

Принадлежали ли Вы когда-либо или сотрудничали или работали в 

какой-либо профессиональной, общественной или благотворительной 
организации? 

Yes No 

Provide a List of Organizations Предоставьте список организаций  

Organization Name  Название организации 

 

  

  

Do you have any specialized skills or training, such as firearms, explosives, 

nuclear, biological, or chemical experience?  

Есть ли у Вас специальные навыки, стажировка, опыт работы с  
огнестрельным оружием, взрывчатыми веществами, или в ядерной, 
биологической или химической  областях? 

 

 

Yes No 

 
Explain Skills or Training  Дайте объяснение 

 
 
Have you ever served in, been a member of, or been involved with a 

paramilitary unit, vigilante unit, rebel group, guerrilla group, or insurgent 

organization?  

Проходили ли Вы когда-либо службу, являлись ли членом или были 

вовлечены в деятельность военизированных формирований групп 
боевиков или повстанческих формирований? 

 

Yes No 

Explain  Объясните  

CHARITY

SKILLS



 

 
 

Can you speak and/or read languages other than your native language?  

Говорите ли Вы и/или читаете на каком-либо языке, кроме родного 
языка?   

Yes No 

List the languages that you speak and/or read:  
Перечислите  языки, на которых Вы говорите и/или читаете? 

 
 

 

Вернуться на страницу: 
Work/Education: Previous 

Сохранить Следующая стр: Petitioner 

 
 

Часть 13 
 

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 
Petitioner Information Информация о петиционере 
NOTE: Please provide the following information concerning the individual/entity that filed a petition on your 
behalf.  

Внимание: предоставьте следующую информацию об 
индивидууме/компании, подавшем/подавшей на Вас петицию: 

Petitioner is my  

Петиционер – мой (выберите из списка)(см. перевод терминов) 

 
 

Petitioner  
Петиционер 

Petitioner Surnames  

Фамилия петиционера 

 
 

TEST

ENGLISH

Back: Work/Education: Previous Save Next: Petitioner

SPOUSE

SMITH

http://photos.state.gov/libraries/russia/231771/PDFs/Navigation-tips-russian.pdf


 

Petitioner Given Names  

Имена петиционера, включая отчество 

 
 

Address and Phone Number of Petitioner  
Адрес и номер телефона петиционера 

Street Address (Line 1)  

Улица, номер дома, номер квартиры  

 

Street Address (Line 2) *Optional  

Не обязательно для заполнения 

City  

Город/населенный пункт 
 

State/Province  
Штат/ провинция 

Does Not Apply Не касается 

 
Postal Zone/ZIP Code  

Почтовый индекс 

Does Not Apply не касается 

 

Country/Region Страна (выберите 

из списка) 
 

Telephone  
Номер телефона 

 
(e.g., 555-555-5555)  
 

Mobile/Cell Telephone  
Номер мобильного телефона  

Does Not Apply Не касается 

(e.g., 555-555-5555)  

 
Email Address  

Адрес электронной почты 

Does Not Apply Не касается 

(e.g., emailaddress@example.com)  

 

ANNA

MOUNTAIN

MOSCOW

Y

11111 N

RUSSIA

(111)236-5

(___)___-_ Y

Y



 

Help: Petitioner Петиционер 

Your petitioner is generally the U.S. person or business who made a formal 
request that you be considered for an immigrant visa or permanent legal 

residence. Your petitioner is generally your U.S. citizen relative, your U.S. 

permanent resident relative, or your U.S. employer. In some cases you may 
have filed a petition on your own behalf.  

Обычно петиционером является житель США или американская 

компания, подающий/подающая официальное прошение о выдаче Вам 
иммиграционной визы или оформления статуса постоянного жителя 

США. Как правило, это Ваш родственник или американский 
работодатель. В некоторых случаях Вы сами можете заполнить на себя 

петицию.  

Help: Email Address  Адрес электронной почты 

The email address you provide for the petitioner may be used for 

correspondence purposes. Please provide an email address that is secure 
and to which your petitioner has reasonable access.  

Электронный адрес петиционера, который Вы предоставите, будет 

использован, чтобы направлять необходимую корреспонденцию; он 
должен быть безопасным, и Ваш петиционер должен иметь к адресу 

постоянный доступ. 

 

Вернуться  
Work/Education/Training 

Сохранить Следующая стр: Security and 
Background 

 
Часть 14 

 
Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 
Security and Background: Medical and Health Information 
Безопасность и персональная информация: состояние здоровья и 

медицинское обследование.  
 
NOTE: Provide the following security and background information. Provide 
complete and accurate information to all questions that require an 

explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 

categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 
a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 

A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 
note that should you answer Yes to any of the following questions, 

Back: Work / Education / Training Save Next: Security and Background



 

you may be requested to provide documentation to support your 

explanation.  

Внимание: предоставьте следующую информацию по теме Безопасность 

и персональная информация. Предоставьте полную и точную 
информацию по всем вопросам, требующим прояснения. В визе может 

быть отказано заявителю, относящемуся к одной из определенных 

категории лиц, которые по закону не имеют права на въезд в США 
(кроме случаев, когда это право было получено в порядке исключения). 

Имеют ли приведенные вопросы отношение к Вам? Хотя 
утвердительный ответ на любой из этих вопросов не означает, 

что Вам автоматически будет отказано в получении визы, в то же 
время, в случае утвердительного ответа Вас могут попросить 

представить документы в поддержку Вашего объяснения.  

Do you have a communicable disease of public health significance such as 
tuberculosis (TB)?  

Страдаете ли Вы инфекционным заболеванием, представляющим угрозу 

общественному здоровью, например, туберкулезом?  

Yes No 

Explain  

 
Do you have documentation to establish that you have received vaccinations 
in accordance with U.S. law?  

Есть ли у Вас документ, подтверждающий, что Вы прошли вакцинацию в 

соответствии с законодательством США? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Do you have a mental or physical disorder that poses or is likely to pose a 

threat to the safety or welfare of yourself or others?  

Страдаете ли Вы умственными или физическими расстройствами, 
представляющими угрозу Вашей безопасности и благополучию, а также 

TEST

TEST



 

безопасности и благополучию окружающих? 

Yes No 

Explain  Объяснение 

 
Are you or have you ever been a drug abuser or addict?  

Употребляете ли Вы или употребляли когда-либо наркотики? Являетесь 

ли Вы или являлись когда-либо наркозависимым? 

Yes No 

Explain  Объяснение 

 

 

Вернуться на стр: Petitioner Сохранить Следующая стр: Criminal 

 
Часть 15 

 
Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 

 
Security and Background: Criminal Information 
Безопасность и персональная информация: информация о 
преступлениях и нарушении законов 

 
NOTE: Provide the following security and background information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 
explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 

categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 

a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 
A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 

note that should you answer Yes to any of the following questions, 
you may be requested to provide documentation to support your 

explanation.  

TEST

TEST

Back: Petitioner Save Next: Criminal



 

Внимание: предоставьте следующую информацию по теме Безопасность 

и персональная информация. Предоставьте полную и точную 
информацию по всем вопросам, требующим прояснения. В визе может 

быть отказано заявителю, относящемуся к одной из определенных 
категории лиц, которые по закону не имеют права на въезд в США 

(кроме случаев, когда это право было получено в порядке исключения). 
Имеют ли приведенные вопросы отношение к Вам? Хотя 

утвердительный ответ на любой из этих вопросов не означает, 
что Вам автоматически будет отказано в получении визы, в то же 

время, в случае утвердительного ответа, Вас могут попросить 
представить документы в поддержку Вашего объяснения.  

 

Have you ever been arrested or convicted for any offense or crime, even 
though subject of a pardon, amnesty, or other similar action?  

Были ли Вы когда-либо арестованы или осуждены за совершение 

преступления, даже если впоследствии Вы были помилованы, 
амнистированы и т.п.?  

Yes No 

Explain  Объяснение 

 
Have you ever violated, or engaged in a conspiracy to violate, any law 

relating to controlled substances?  

Нарушали ли Вы когда-либо закон или были вовлечены в деятельность, 
связанную с незаконным оборотом веществ, не подлежащих свободному 

обращению? 

Yes No 

Explain  Объяснение 

 
Are you the spouse, son, or daughter of an individual who has violated any 
controlled substance trafficking law, and have knowingly benefited from the 

trafficking activities in the past five years?  

Являетесь ли Вы супругой/супругом, сыном или дочерью 

TEST

TEST



 

контрабандиста, который получал прибыль от торговли наркотическими 

веществами на протяжении последних пяти лет? 

 

Yes No 

Explain  Объяснение 

 
Are you coming to the United States to engage in prostitution or unlawful 
commercialized vice or have you been engaged in prostitution or procuring 

prostitutes within the past 10 years?  

Является ли занятие проституцией или содействие в занятии 

проституцией целью Вашей поездки в США? Занимались ли Вы 

проституцией или сводничеством в течение последних 10 лет? 

Yes No 

Explain  Объяснение 

 
Have you ever been involved in, or do you seek to engage in, money 

laundering?  

Были ли Вы когда-либо вовлечены или намереваетесь ли участвовать в 
процессе легализации незаконно полученных денежных средств? 

 

Yes No 

Explain  Объяснение 
 

 
Have you ever committed or conspired to commit a human trafficking 
offense in the United States or outside the United States?  

Совершали ли Вы когда-либо или замышляли совершить преступление, 

TEST

TEST

TEST



 

связанное с торговлей людьми в США или за пределами США? 

Yes No 

Explain   

 
Have you ever knowingly aided, abetted, assisted, or colluded with an 

individual who has been identified by the President of the United States as a 
person who plays a significant role in a severe form of trafficking in persons? 

 

Оказывали ли Вы когда-либо пособничество, содействие, участвовали ли 
в подстрекательстве, вступали ли в сговор с кем-либо, кто, в 

соответствии с заявлением Президента США, персонально участвовал и 
играл значительную роль в контрабандной перевозке и торговле 

людьми? 

Yes No 

Explain  

 
Are you the spouse, son, or daughter of an individual who has committed or 
conspired to commit a human trafficking offense in the United States or 

outside the United States and have you within the last five years, knowingly 
benefited from the trafficking activities?  

Являетесь ли Вы супругой/супругом, сыном или дочерью лица, 

совершившего или замышляющего совершить преступление, связанное с 
торговлей людьми в США или за пределами США, получали ли Вы 

материальную выгоду в результате такого преступления в течение 
последних пяти лет?  

 

Yes No 

Explain  

TEST

TEST



 

 

 

Вернуться на стр.: Medical and 
Health 

Сохранить На следующую стр.: Security 1 

 
 

Часть 16 
Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 

 
Security and Background: Security Information 1 
Безопасность и персональная информация: информация о 
преступлениях, часть 1. 

 
NOTE: Provide the following security and background information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 
explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 

categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 

a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 
A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 

note that should you answer Yes to any of the following questions, 
you may be requested to provide documentation to support your 

explanation.  

Внимание: предоставьте следующую информацию по теме Безопасность 
и персональная информация. Предоставьте полную и точную 

информацию по всем вопросам, требующим прояснения. В визе может 
быть отказано заявителю, относящемуся к одной из определенных 

категории лиц, которые по закону не имеют права на въезд в США 
(кроме случаев, когда это право было получено в порядке исключения). 

Имеют ли приведенные вопросы отношение к Вам? Хотя 
утвердительный ответ на любой из этих вопросов не означает, 

что Вам автоматически будет отказано в получении визы, в то же 
время, в случае утвердительного ответа Вас могут попросить 

представить документы, подтверждающие Ваши объяснения. 

Do you seek to engage in espionage, sabotage, export control violations, or 
any other illegal activity while in the United States?  

Вы стремитесь въехать в США с целью шпионажа, подрывной 

деятельности, нарушения экспортных правил или иной незаконной 

TEST

Back: Medical and Health Save Next: Security 1



 

активности? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Do you seek to engage in terrorist activities while in the United States or 

have you ever engaged in terrorist activities?  

Были ли Вы когда-либо вовлечены или намеревались участвовать в 
террористической деятельности на территории США? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you ever or do you intend to provide financial assistance or other 

support to terrorists or terrorist organizations?  

Предоставляли ли Вы когда-либо, намереваетесь ли предоставить 

финансовую поддержку какого-либо характера террористам или 
террористическим организациям?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you a member or representative of a terrorist organization?  

Являетесь ли Вы членом или представителем террористической 

организации?  

Yes No 

Explain  Объясните 

TEST

TEST

TEST



 

 
Have you ever ordered, incited, committed, assisted, or otherwise 

participated in genocide?  

Принимали ли Вы когда-либо участие  в осуществлении, поощрении, 
финансировании или поддержке политики геноцида?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you ever committed, ordered, incited, assisted, or otherwise 

participated in torture?  

Принимали ли Вы когда-либо участие  в осуществлении, поощрении, 

финансировании, организации пыток? 

 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you committed, ordered, incited, assisted, or otherwise participated in 
extrajudicial killings, political killings, or other acts of violence?  

Принимали ли Вы когда-либо участие  в осуществлении, поощрении, 

финансировании, организации массовых убийств (в том числе 
политических) и других подобных актов насилия? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

TEST

TEST

TEST

TEST



 

Have you ever engaged in the recruitment of or the use of child soldiers?  

Участвовали ли Вы в привлечении к военной службе подростков и 

использовали ли Вы их в качестве боевиков? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you, while serving as a government official, been responsible for or 
directly carried out, at any time, particularly severe violations of religious 

freedom?  

Во время несения военной службы или будучи официальным 

представителем правительства, были ли Вы когда-либо ответственны за 

осуществление и осуществляли ли лично особо тяжкие преступления на 
религиозной почве? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

 

Вернуться на стр: Criminal Сохранить На следующую стр:Security 2 

 
 

Часть 17 
 
Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 
Security and Background: Security Information 2 
Безопасность и персональная информация: информация о 
преступлениях, часть 2. 

 
NOTE: Provide the following security and background information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 

explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 
categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 

TEST

TEST

Back: Criminal Save Next: Security 2



 

a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 

A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 
note that should you answer Yes to any of the following questions, 

you may be requested to provide documentation to support your 
explanation.  

Внимание: предоставьте следующую информацию по теме Безопасность 

и персональная информация. Предоставьте полную и точную 
информацию по всем вопросам, требующим прояснения. В визе может 

быть отказано заявителю, относящемуся к одной из определенных 
категории лиц, которые по закону не имеют права на въезд в США 

(кроме случаев, когда это право было получено в порядке исключения). 
Имеют ли приведенные вопросы отношение к Вам? Хотя 

утвердительный ответ на любой из этих вопросов не означает, 
что Вам автоматически будет отказано в получении визы, в то же 

время, в случае утвердительного ответа, Вас могут попросить 
представить документы в поддержку Вашего объяснения.  

 

Are you a member of or affiliated with the Communist or other totalitarian 
party?  

Являетесь ли Вы членом коммунистической или другой тоталитарной 

партии, связаны ли Вы с такими партиями? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you ever directly or indirectly assisted or supported any of the groups 
in Colombia known as the Revolutionary Armed Forces of Colombia (FARC), 

National Liberation Army (ELN), or United Self-Defense Forces of Colombia 
(AUC)?  

Помогали ли Вы, прямо или косвенно, или поддерживали какую-либо из 

колумбийских группировок, таких как  Революционные вооруженные 
силы Колумбии (FARC), Армия национального освобождения (ELN) или 

Объединенные силы освобождения Колумбии (AUC)? 

Yes No 

Explain  Объясните 

TEST



 

 
Have you ever, through abuse of governmental or political position 

converted for personal gain, confiscated or expropriated property in a 
foreign nation to which a United States national had claim of ownership?  

Конфисковали ли Вы или обращали в личную выгоду, используя 

служебное положение в государственных структурах или политических 
партиях, принадлежавшую США собственность в других странах? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you the spouse, minor child, or agent of an individual who has through 

abuse of governmental or political position converted for personal gain, 
confiscated or expropriated property in a foreign nation to which a United 

States national had claim of ownership?  

Являетесь ли Вы супругом/супругой, несовершеннолетним ребенком или 
представителем лица, использующего или использовавшего служебное 

положение в государственных структурах или политических партиях, для 
конфискации или обращения в личную выгоду собственность США в 

других странах? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
 

Have you ever been directly involved in the establishment or enforcement of 
population controls forcing a woman to undergo an abortion against her free 

choice or a man or a woman to undergo sterilization against his or her free 
choice?  

Были ли Вы когда-либо вовлечены в организацию ограничения 

рождаемости и осуществления контроля над рождаемостью путем 

TEST

TEST

TEST



 

принуждения женщины к аборту, а мужчины – к стерилизации против их 

воли? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you ever disclosed or trafficked in confidential U.S. business 
information obtained in connection with U.S. participation in the Chemical 

Weapons Convention?  

Раскрывали ли Вы или продавали конфиденциальную информацию, 
полученную в связи с участием США в конвенции о запрещении 

химического оружия? 

Yes No 

 Explain  Объясните 

 
Are you the spouse, minor child, or agent of an individual who has disclosed 
or trafficked in confidential U.S. business information obtained in connection 

with U.S. participation in the Chemical Weapons Convention?  

Являетесь ли Вы супругом/супругой, несовершеннолетним ребенком или 
представителем лица, который раскрывал или продавал 

конфиденциальную информацию, полученную в связи с участием США в 
конвенции о запрещении химического оружия? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

 

Вернуться на стр: Security 1 Сохранить Следующая стр: Immig. Law 
Violations 1 

Часть 18 
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TEST

TEST
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Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 

 
Security and Background: Immigration Law Violations Information 1  
Безопасность и персональная информация: нарушение 
иммиграционного законодательства, часть 1.  

NOTE: Provide the following security and background information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 
explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 

categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 
a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 

A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 
note that should you answer Yes to any of the following questions, 

you may be requested to provide documentation to support your 
explanation.  

Предоставьте полную и точную информацию по всем вопросам, 

требующим прояснения. В визе может быть отказано заявителю, 
относящемуся к одной из определенных категории лиц, которые по 

закону не имеют права на въезд в США (кроме случаев, когда это право 
было получено в порядке исключения). Имеют ли приведенные вопросы 

отношение к Вам? Хотя утвердительный ответ на любой из этих 
вопросов не означает, что Вам автоматически будет отказано в 

получении визы, в то же время, в случае утвердительного ответа 
Вас могут попросить представить документы в поддержку Вашего 

объяснения.  

 

Have you ever sought to obtain or assist others to obtain a visa, entry into 

the United States, or any other United States immigration benefit by fraud 

or willful misrepresentation or other unlawful means?  

Пытались ли Вы когда-либо получить для себя или помочь другим лицам 

получить американскую визу или въехать на территорию США или 
добиться каких-либо других иммиграционных льгот путем обмана или 

представления заведомо ложных сведений, либо другими незаконными 

способами? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

TEST



 

Have you ever been the subject of a removal or deportation hearing?  

Высылали Вас из США или слушалось ли дело о Вашей депортации в 

суде?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you failed to attend a hearing on removability or inadmissibility within 
the last five years?  

Избегали ли Вы участвовать в слушании дела о депортации или запрета 
на въезд в течение последних пяти лет?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you ever been unlawfully present, overstayed the amount of time 

granted by an immigration official or otherwise violated the terms of a U.S. 
visa?  

Находились ли Вы в США незаконно, превышали ли разрешенный 

иммиграционными властями срок пребывания в США или нарушали 
другие правила визового режима? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you subject to a civil penalty under INA 274C?  

Попадаете ли Вы под гражданско-правовые санкции в соответствии с 

Законом об иммиграции и гражданства, статья 274С?  

Yes No 

TEST

TEST

TEST



 

Explain  Объясните 

 
Have you been ordered removed from the U.S. during the last five years?  

Выносилось ли распоряжение о Вашем выдворении из США в течение 
последних пяти лет? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you been ordered removed from the U.S. for a second time within the 

last 20 years?  

Выносилось ли распоряжение о Вашем повторном выдворении из США в 

течение последних двадцати лет? 

 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

 

Вернуться: Security 2 Сохранить Следующая стр: Law Violation 2 

 
 

Часть 19 
 
Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 
 
Security and Background: Immigration Law Violations Information 2 
Безопасность и персональная информация: нарушение 
иммиграционного законодательства, часть 2.  

TEST

TEST

TEST

Back: Security 2 Save Next: Immig. Law  Violations 2



 

NOTE: Provide the following security and background information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 
explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 

categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 
a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 

A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 
note that should you answer Yes to any of the following questions, 

you may be requested to provide documentation to support your 
explanation.  

 
Предоставьте полную и точную информацию по всем вопросам, 

требующим прояснения. В визе может быть отказано заявителю, 
относящемуся к одной из определенных категории лиц, которые по 

закону не имеют права на въезд в США (кроме случаев, когда это право 
было получено в порядке исключения). Имеют ли приведенные вопросы 

отношение к Вам? Хотя утвердительный ответ на любой из этих 

вопросов не означает, что Вам автоматически будет отказано в 
получении визы, в то же время, в случае утвердительного ответа 

Вас могут попросить представить документы в поддержку Вашего 
объяснения.  

Have you ever been unlawfully present and ordered removed from the U.S. 

during the last ten years?  

Находились ли Вы в США незаконно, и выносилось ли распоряжение о 
Вашем выдворении из США в течение последних десяти лет? 

Yes No 

Explain Объясните 

 
Have you ever been convicted of an aggravated felony and been ordered 

removed from the U.S.?  

Были ли Вы когда-либо осуждены за преступление при отягчающих 

обстоятельствах, и выносилось ли в отношении Вас распоряжение о 

выдворении? 

Yes No 

Explain Объясните 

TEST



 

 
Have you ever been unlawfully present in the U.S. for more than 180 days 

(but no more than one year) and have voluntarily departed the U.S. within 
the last three years?  

Находились ли Вы в США незаконно более 180-ти дней (но меньше 1-го 

года), после чего покинули США добровольно, в течение последних трех 
лет? 

Yes No 

Explain Объясните 

 
Have you ever been unlawfully present in the U.S. for more than one year or 

more than one year in the aggregate at any time during the last 10 years? 

 

Находились ли Вы в США незаконно более одного года или год по 

совокупности за последние десять лет? 

 

Yes No 

Explain Объясните 

 

 

Вернуться на стр: Law violation 1 Сохранить Следующая стр: Miscellaneous 1 

 
Часть 20 

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 

 
Security and Background: Miscellaneous Information 1  
Безопасность и персональная информация: разное, часть 1. 
 

TEST

TEST

TEST

Back: Immig. Law  Violations 1 Save Next: Miscellaneous 1



 

NOTE: Provide the following security and background information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 
explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 

categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 
a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 

A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 
note that should you answer Yes to any of the following questions, 

you may be requested to provide documentation to support your 
explanation.  

Предоставьте полную и точную информацию по всем вопросам, 

требующим прояснения. В визе может быть отказано заявителю, 
относящемуся к одной из определенных категории лиц, которые по 

закону не имеют права на въезд в США (кроме случаев, когда это право 
было получено в порядке исключения). Имеют ли приведенные вопросы 

отношение к Вам? Хотя утвердительный ответ на любой из этих 
вопросов не означает, что Вам автоматически будет отказано в 

получении визы, в то же время, в случае утвердительного ответа 
Вас могут попросить представить документы в поддержку Вашего 

объяснения.  

Have you ever withheld custody of a U.S. citizen child outside the United 

States from a person granted legal custody by a U.S. court?  

Удерживали ли Вы когда-либо за пределами США ребенка – гражданина 

США, опека над которым была поручена судом США другому лицу? 

 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you ever intentionally assisted another person in withholding custody 
of a U.S. citizen child outside the United States from a person granted legal 

custody by a U.S. court?  

Помогали ли Вы когда-либо намеренно другому лицу удерживать за 
пределами США ребенка-гражданина США, опека над которым была  

поручена судом США другому лицу? 
 

TEST



 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you voted in the United States in violation of any law or regulation?  

Голосовали ли Вы в США в нарушение законов и правил? 

Yes No 

Explain  

 
Have you ever renounced United States citizenship for the purpose of 

avoiding taxation?  

Отказывались ли Вы от американского гражданства, пытаясь 

освободиться от налогообложения?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Have you attended a public elementary school or a public secondary school 
on student (F) status after November 30, 1996 without reimbursing the 

school?  

Обучались ли Вы после 30 ноября 1996 года в американской 
государственной начальной школе или государственной средней школе 

по студенческой визе (F), не оплатив школе стоимость обучения?   

Yes No 

Explain  Объясните 

 

TEST

TEST

TEST

TEST



 

Do you seek to enter the United States for the purpose of performing skilled 

or unskilled labor but have not yet been certified by the Secretary of Labor? 

 

Стремились ли Вы въехать в США с целью выполнения 

квалифицированной или неквалифицированной работы, не одобренной 
для иностранцев министерством труда США?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you a graduate of a foreign medical school seeking to perform medical 

services in the United States but have not yet passed the National Board of 
Medical Examiners examination or its equivalent?  

Являетесь ли Вы выпускником иностранного медицинского учебного 

заведения, стремящимся заниматься оказанием медицинских услуг без 
сдачи экзамена NBME (National Board of Medical Examiners) или 

приравненного к нему экзамена? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

 

Вернуться на стр: Law Violation 2 Сохранить Следующая стр: Miscellaneous 2 

 
Часть 21 

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 
Security and Background: Miscellaneous Information 2  
Безопасность и персональная информация: разное, часть 2. 

  
NOTE: Provide the following security and background information. Provide 
complete and accurate information to all questions that require an 

explanation. A visa may not be issued to persons who are within specific 
categories defined by law as inadmissible to the United States (except when 

TEST

TEST

Back: Immig. Law  Violations 2 Save Next: Miscellaneous 2



 

a waiver is obtained in advance). Are any of the following applicable to you? 

A YES answer does not automatically signify ineligibility for a visa. Please 
note that should you answer Yes to any of the following questions, 

you may be requested to provide documentation to support your 
explanation.  

Предоставьте полную и точную информацию по всем вопросам, 

требующим прояснения. В визе может быть отказано заявителю, 
относящемуся к одной из определенных категории лиц, которые по 

закону не имеют права на въезд в США (кроме случаев, когда это право 
было получено в порядке исключения). Имеют ли приведенные вопросы 

отношение к Вам? Хотя утвердительный ответ на любой из этих 
вопросов не означает, что Вам автоматически будет отказано в 

получении визы, в то же время, в случае утвердительного ответа 
Вас могут попросить представить документы в поддержку Вашего 

объяснения.  

Are you a health care worker seeking to perform such work in the United 
States but have not yet received certification from the Commission on 

Graduates of Foreign Nursing Schools or from an equivalent approved 

independent credentialing organization?  

Являетесь ли Вы медицинским работником, стремящимся выполнять 

работу в сфере здравоохранения без удостоверения от CGFNS 
(Commission on Graduates of Foreign Nursing Schools) или от аналогичной 

уполномоченной независимой организации?  

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you permanently ineligible for U.S. citizenship?  

Являетесь ли Вы лицом, навсегда  лишенным права на получение 
американского гражданства? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

TEST

TEST



 

Have you ever departed the United States in order to evade military service 

during a time of war?  

Покидали ли Вы США для уклонения от военной службы в военное 
время? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you coming to the U.S. to practice polygamy?  

Собираетесь ли Вы въехать в США с намерением практиковать 
многоженство? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Are you a former exchange visitor (J) who has not yet fulfilled the two-year 

foreign residence requirement?  

Являетесь ли Вы лицом, посещавшим США по программе обмена (J) и не 
выполнившим условие двухлетнего проживания за пределами США в 

своей стране? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 
Has the Secretary of Homeland Security of the United States ever 
determined that you knowingly made a frivolous application for asylum?  

Выносил ли генеральный прокурор США в отношении Вас решение о том, 

что Вы умышленно просили об убежище, не имея на то оснований?   

Yes No 

TEST

TEST

TEST



 

Explain  Объясните 

 
Are you likely to become a public charge after you are admitted to the 
United States?  

Есть ли основания полагать, что в США Вы будете жить за счет 

общества? 

Yes No 

Explain  Объясните 

 

 

Вернуться на стр: Miscellaneous 1 Сохранить На следующую стр:  
Social Security Number 

 
Часть 22 

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260) 

 
Social Security Number Information 
Информация, касающаяся Номера социального обеспечения 
 
NOTE: Provide the following Social Security Number information. Provide 

complete and accurate information to all questions that require an 

explanation.  

Внимание: Предоставьте информацию, касающуюся Номера социального 

страхования. Полно и точно ответьте на все вопросы, требующие 
объяснений.  

Have you ever applied for a Social Security number?  

Подавали ли Вы когда-либо заявку на получение номера социального 

обеспечения? 

Yes No 
 

TEST

TEST

Back: Miscellaneous 1 Save Next: Social Security Number


